

L'association du Club Ferroviaire de Villiers le Bel

Écrit par Michel Serrurier

Vendredi, 03 Septembre 2010 15:47 - Mis à jour Mardi, 07 Décembre 2021 23:00

Le CFVB réuni une douzaine de membres de Villiers-le-Bel et de ses environs. Durant les premières années de son existence quelques réseaux ont été exploités. Les réalisations actuelles sont modulaires à l'échelle H0. Cette formule permet la présentation d'un réseau évolutif et transportable, composé des modules de l'association issus de travaux collectifs, ou personnels des adhérents, fruits de leur propre travail. Le raccordement avec d'autres club donne lieu à des expositions spectaculaires.

